
 
 
INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI 
CONSIGLIO DEL 06 MAGGIO 2009 
 
 
ARGOMENTO: MOZIONE  CONSIGLIERI MILANTA, PEDRONI, BIANCHINI 
E PERNIGOTTI IN MERITO ALL’ISTITUZIONE A SESTRI LEVANETE DEL 
CENTRO PER LA TUELA DELL’INFANZIA DEI PAESI DELL’AREA DEL 
MEDITERRANEO. 
 
 
PERNIGOTTI Massimo 
 
 
Nell'ambito dell'audizione che abbiamo tenuto a Sestri Levante nei locali  di 
Mediterraneo, fra le varie cose che avevamo potuto verificare e dibattere, il direttore, 
il  signor Angiolino Barreca, ci aveva fatto notare che esisteva la possibilità, che era 
in via di progettazione, per quanto riguarda una cooperazione dei paesi del 
Mediterraneo per raggiungere l'obiettivo di indicare la sede di Mediaterraneo come 
centro per la tutela dell'infanzia dei paesi che si affacciano su questo  mare.  
Francamente è qualcosa da sviluppare, però, siccome il comune di Sestri Levante si è  
distinto, con  l'organizzazione del premio Andersen, nella tutela dell'infanzia e dei 
ragazzi, c'è sembrato giusto e corretto invitare  il presidente e l'assessore competente 
a promuovere questo progetto nelle sedi competenti.  
Tutte le iniziative che riguardano i bambini e i  ragazzi sono chiaramente iniziative  
che devono essere pregnanti e premianti  per la nostra attività politica,  quindi non è 
possibile non tenere in considerazione i progetti che vanno nella direzione  di tutelare 
e fare conoscere ai vari bambini dell'area mediterranea i loro diritti e il  loro diritto ad 
avere dei diritti. 
 Mi permetto di suggerire la possibilità, in questo percorso, di ricercare delle persone, 
quindi dei validi  partner, che abbiano una grande esperienza in materia e possano, in 
maniera inequivocabile, andare nella direzione di costruire un percorso positivo per la 
tutela dell'infanzia.  
Mi permetto, altresì, di citare un'attività dell'unione europea che ho verificato essere il 
programma Meda,  il quale opera nell'ambito del Mediterraneo e  dei paesi 
mediorientali e che si pone questo obiettivo. Questo programma ha possibilità di 
attingere a finanziamenti per quanto riguarda la comunità europea; e credo che debba 
essere tenuto in considerazione nello sviluppo di questo programma, se non altro 
perché potremo attingere a del denaro, che chiaramente, per quanto riguarda lo 
sviluppo di questa attività, non fa mai male. 
Quindi aderiamo  in modo molto   positivo a  questa iniziativa, sperando che il 
percorso che si vuole tenere  sia sempre di massimo livello, quindi operando con 



degli operatori e delle persone di massimo rilievo per ottenere l'obiettivo della tutela  
dell'infanzia. 
 
 
PERNIGOTTI Massimo 
 
Ringrazio  il presidente per quello che è detto, mi  rassicura anche sul tipo di impegno 
che si vuole prendere, che è anche un impegno di non poco conto.  Ribadisco 
l'importanza dell'alto profilo delle persone che dovranno agire su questo progetto, che 
è fondamentale perché stiamo parlando di  infanzia di bambini, per cui  deve essere 
proprio ineccepibile  il tipo di persone che vengono scelte per strutturare le idee e 
portarle avanti. 
 


